

MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un incendie s'est déclaré hier soir dans l'immeuble situé à la rue du Râteau 4 à Neuchâtel. Les habitants de l'immeuble en question, ainsi que ceux des immeubles adjacents ont dû être évacués. Les autorités communales se sont chargées de reloger trois sinistrés. D'importants dégâts matériels sont à déplorer dans l'appartement d'où le feu est parti. Trois personnes ont été acheminées à l'hôpital.

Le ministère public et la police neuchâteloise communiquent que le dimanche 21 septembre 2025 peu avant 22:30, une personne avisait la centrale neuchâteloise d'urgence qu'un incendie s'était déclaré sur le haut de l'immeuble susmentionné.

Les locataires de l'immeuble, ainsi que ceux des habitations avoisinantes ont été évacués. Un important déploiement des différents services de secours a été nécessaire, notamment 23 pompiers du SIS Neuchâtel avec 8 véhicules. Au niveau sanitaire, onze personnes ont fait l'objet d'un contrôle médical sur place et trois d'entre-elles ont été transportées à l'hôpital RHNe, dont l'une a ensuite dû être acheminée au CHUV à Lausanne. Plusieurs patrouilles de police ont été engagées sur site, tout comme la police judiciaire pour les investigations et la police scientifique pour le constat technique. Les risques de propagation des flammes aux immeubles avoisinants ont été limités grâce au travail des pompiers.

Le secteur a été fermé durant plusieurs heures pour faciliter le travail des secours et de la police.

Le ministère public a ouvert une instruction pénale pour déterminer les causes et les circonstances de ce sinistre.

Sébastien Humair, com / officier de service

Nicolas Aubert, procureur général suppléant

Neuchâtel, le 22 septembre 2025

Service Information et Communication de la police neuchâteloise – 032/889.90.00.